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第 2001 回例会　2019. １.31　曇り　司会　三浦会員

　ロータリーソング　「手にてつないで」

◎本日の出席状況

　出席：29 名（23 名）中 15 名　65.22％

　欠席：藤代・平山・伊東・守屋・松本・大原・斉藤（英）・斉藤（守）・（相澤・藤井・遠田・柴田・織戸・

　　　　山口）各会員

◎ゲスト：第２グループガバナー補佐　田中　一邦様（船橋南 RC）

◎卓　話：第２グループガバナー補佐　田中　一邦様

　　　　　・第２グループインターシティミーテイング　（IM）のテーマについて

　　　　　・ボーリング大会、チャリティーゴルフについて

水庫会長

　先日の 2000 回記念例会家族新年会のご出席、ありがとうございました。

　田中一邦様、本日はお越しいただきありがとうございます。

　2000 回例会は、50 人近くの参加をいただき、盛大に開催できまして、とても思い出に残る例会となりまし

た。希望の風奨学金へのご協力も本当にありがとうございました。

　さて本日は 2001 回目の例会です。本日から新たに 2000 回台の数字を重ねていきます。まずは 2100 回を目

指しましょう。

　来週２月６日は IM「インターシティーミーティング」が開催されます。

　皆様、多くのご出席をお願い致します。翌日７日は通常の例会は振替となりますので、休会となります。

お間違いないようにして下さい。

　あわせて、第２週の 14 日が理事会と例会になります。

　１月も本日 31 日で終了です。特に今月１月は早く過ぎたと感じます。年始早々に猛威をふるっているイン

フルエンザにかかりましたので、健康のありがたみを実感しました。

　皆様も寒い日が続きますので、健康にご留意してお過ごし下さい。

鈴木（隆）幹事

１．２月のロータリーレートは１ドル 110 円です。

２．例会臨時変更のお知らせ

　　・船橋西 RC：２月８日（金）の例会を２月６日の IM に振り替え

　　・鎌ヶ谷 RC：２月７日（木）の例会を２月６日の IM に振り替え

３．２月６日（水）は第２グループ IM です。　※２月７日（木）は振り替えです

　　受　付：13：30　点鐘：14：00　懇親会：16：30 ～ 18：00

　　場　所：船橋グランドホテル

　　※　IM 登録料：2,000 円を集金しております。よろしくお願いいたします。

４．新年家族会：2000 回例会　ご協力ありがとうございました。

　　盛会裏に終了いたしました。会計報告をお届けいたします。

５．希望の風奨学金寄付をまだの方は、よろしくお願いいたします。

会 長 挨 拶

幹 事 報 告



６．2018 年 10 月にロータリー財団・米山奨学会に寄付をされた会員方に

　　確定申告用の領収書が届いております。

　　お配りいたします。ご協力ありがとうございました。

７．２月の例会予定表をお配りいたします。ご活用ください。

◎各委員会報告

　山﨑親睦委員長：2000 回例会　会計報告

　　　　本日の卓話

 第２グループガバナー補佐　田中一邦様

　第２グループインターシティミーテイングについて

　日がたつのは早いものです。「一月は行く・二月は逃げる・三月は去る」と言われていますが、今日で一月

も終わります。１月 24 日は船橋東クラブの 2000 回記念例会、新年家族会にお招きいただきましてありがと

うございました。「希望の風」やカンボジア、ミャンマーフイリッピンなどへの国際奉仕の数々「水庫会長率

いる船橋東ロータリークラブ」は素晴らしいですね。アトラクションでは落語家の三遊亭楽麻呂さんの「ツ

ルとサギ」の話が記憶に残っています。留めておくのはもったいないのであちこちで披露しています。子供

や外人には難しいですが大人には受けています。地区大会も終わり橋岡ガバナーは一段落したようで余裕が

2018 ～ 2019 年度　新年家族会：2000 回例会　会計報告
日　時 ： 2019 年１月 24 日　18 時 00 分～ 21 時

場　所 ： ホテルニューオータニ幕張　　 　　　  

収　入　の　部 単位：円

項　　目 金　　額 摘　　　要

会 員 会 費 210,000 10,000 円× 21 名

家 族 会 費 80,000 10,000 円×夫人８名（他子供２名）

招 待 者 会 費 120,000 10,000 円× 12 名（他子供２名）

親 睦 委 員 会 費 125,986

例 会 食 事 費 150,000 第 2000 回例会

合　　計 685,986

支　出 　の　部 単位：円

項　　目 金　　額 摘　　　要

宴 会 費

462,000 11,000 円× 42 名　　飲み込み

9,800 日本酒　

20,800 子供 5,200 円×４名

2,000 出演者弁当 2,000 円

税 金・ サ ー ビ ス 料 40,626

ア ト ラ ク シ ョ ン
100,000 落語　三遊亭楽麻呂

11,880 舞台演台・座布団　他

雑 　 費 38,880 お土産 1,990 円× 20 個

合　　計 685,986

記念事業献金：135,000 円（5,000 円× 27 名）をニコニコボックスに預け入れます。

　　　　　　　未納：10,000 円（会員２名）

以上ご報告いたします。



あります。今は６月１日から始まるドイツハンブルグでの国際大会に 2790 地区から一人でも多くの参加をお

願いしたいとガバナーからの強いお言葉がありましたのでお伝えしておきます。

　さて、後半に入りました第二グループの行事についてお話します。先ず２月６日に IM（14：00 ～ 16：50

懇親会 17：00 ～ 18：00）があります。テーマは「平和フェロー」についてです。ロータリーの「平和フェ

ロー」についてはロータリーの中でも十分理解されていないと耳にしますので、織田委員長の講演の後、船

橋 RC 青木さんのコーディネーターでパネルディスカッション、質疑応答を予定しています。皆様の「平和

フェロー」への理解と興味が深まることが目的です。

　２月 27 日には「ポリオ・ゼロ」の「チャリティボウリング大会」（16：30 ～ 18：00）を本八幡スターレー

ンで予定しています。ポリオはアフリカでほぼゼロ、あとはアフガニスタンとパキスタンを残すのみとなり

ました。ポリオがなくなれば年間予算の 200 億円を他に使えます。この歴史的な「ボリオ・ゼロ」の瞬間に

我々ロータリアンが率先して立ち向っている姿を内外に示します。橋岡ガバナーからは「2790 地区協賛」と

「ロータリーデーの旗」の使用許可を得ました。ボウリング場を貸し切り、120 人以上の規模の大会にしたい

と思います。未会員やご家族、お子さんたちも含めたこのイベントが同時にロータリー「会員増強」の基礎

になればと願っています。４月 17 日には第二グループの親睦ゴルフ大会があります。こちらも「ポリオ撲滅

のチャリティゴルフ大会」にしたいと思っています。

　橋岡久太郎ガバナーの地区テーマは［伝統と未来］～誇りと連帯感～です。バリー・ラシン RI 会長の「イ

ンスピレーションになろう」を受けて、橋岡ガバナーは「地域で地区で、世界でそれぞれの感動・心を打つ

魂を揺さぶる新たな人道的サービスに取り組む」と言っています。その心に少しでも応えるように下半期を

務めたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

　「キリマンジャロ登頂に挑む！」・・・途中で断念

　50 年前に「生きる意味」を求めてヨーロッパ、アフリカを２年間放浪したことがありました。私自身と今

の仕事の原点であるアフリカに昨年 11 月１日から 13 日まで友人と行ってきました。キリマンジャロ 5895 ｍ

登頂し「荒城の月尺八吹奏」に挑みましたが想像以上にキリマンジャロは過酷で友人は 4200 ｍの「カランガ

の壁」を超えるころから嘔吐を繰り返し、３日間絶食でした。私も 4673 ｍの地点バラフキャンプで「血中酸

素濃度 60」に下がり、ガイドから即下山を命じられて、今回は登頂をあきらめました。しかし、黄金の砂を

まき散らしたような満天の星々や素晴らしい景色などたくさん感動がありました。下山後はケニアのサファ

リパークで野生の動物たちの数々を堪能し「マサイ族村」ではライオンと戦う貴重な棍棒をもらってきまし

た。キラキラ輝く美しいアフリカの人たちの笑顔にまた会いたいと思います。2021 年３月節目の後期高齢 75

歳を記念して再度キリマンジャロに挑戦します。船橋山岳会にも入会し、今から高山病対策とトレーニング

を万全にし登頂を期します。仲間を募集中です。挑戦は無茶苦茶面白い！一緒に行きましょう。

・2000 回例会の時は楽しい時をありがとうございました。残すところ５ケ月になりました。本日もよろしく

お願いいたします。　 田中　一邦

・ガバナー補佐の田中様、本日の卓話ありがとうございます。途中で退出の事情で申し訳ありません。

 草野　宏隆

・所用により早退いたします。田中ガバナー補佐さん卓話ありがとうございます。 大家　浩明

・田中一邦ガバナー補佐様、本日は卓話をしていただきましてありがとうございました。 水庫　直子



・本日は協議会があり早退いたします。申し訳ありません。ガバナー補佐田中様、卓話から暖かいお人柄が

偲ばれます。 山本　宏子

・田中一邦ガバナー補佐様、本日は卓話ありがとうございました。又 2000 回例会出席と希望の風奨学金への

ご協力もありがとうございました。 鈴木　隆男

・ガバナー補佐、田中一邦様ヨウコソ当クラブへ。キリマンジャロ登頂できづ残念でした。冒険家の三浦三

と同じドクターストプですか。 岡田　敏男

２月６日（水）　インターシティミーティング

　　７日（木）

　　14日（木）　三つのお祝い・会員スピーチ・

　　　　　　　理事会

　　21日（木）

　　28日（木）

３月７日（木）　三つのお祝い・会員スピーチ・

　　　　　　　理事会

週報今週の担当　　　度　会

２・３月のプログラム

今 週 の ニ コ ニ コ BOX １月 31 日　9,000 円 累計　622,000 円


